



PERMITE COMPATILIZARSE CON OTRAS RESPONSABILIDADES

Modalidad de enseñanza "online" gana terreno entre las universidades regionales



Cabe destacar que, para estudiar una carrera bajo esta premisa, es importante tener una buena organización junto con apoyarse en el plan de estudios. Este, es la primera referencia para los alumnos, ya que en él pueden conocer los horarios, objetivos, contenidos, evaluaciones y materiales de apoyo.

En conjunto con el modo "tradicional" de cursar una carrera en un centro de formación técnica, instituto o universidad, es decir, presencial, en la última década se ha ido popularizando la modalidad a distancia u "online".

Así, según información de la Universidad Mayor (UMAYOR), la forma "e-learning" se ha ido valiendo de la tecnología electrónica como, por ejemplo, computadoras, tablets o teléfonos móviles para enseñar, escenario del que no quedan afuera los recintos de educación superior ubicados en la zona como Santo Tomás o la Universidad Central (UCEN).

De hecho, desde el primero, su director de admisión de la sede de Ovalle, Mauricio Díaz, afirmó que pueden matricularse online en sus carreras profesionales, técnico-profesionales y técnicas de nivel superior en el instituto profesional además del centro de formación técnica disponibles desde Arica hasta Punta Arenas en el sitio matriculaonline.santotomas.cl.

"Con la finalidad de hacer su experiencia más eficiente, ponemos a disposición nuestra plataforma de matrícula en línea, que permitirá inscribirse fácilmente...y lo más importante, desde cualquier lugar en donde esté (...). Junto con las carreras en formato presencial, Santo Tomás dispone de 17 online con el objetivo de que pueda desarrollar su carrera profesional de forma flexible, con un formato que permita compatibilizar la vida familiar, con el trabajo y el estudio. Nuestros 47 años de trayectoria nos avalan para poder entregar una educación flexible, que permitirá estudiar a su ritmo, con un completo sistema de aulas virtuales, apoyo de tutores especializados que guiarán el proceso académico, un catálogo de servicios online y una formación integral con el sello Santo

Tomás", agregó. En este sentido, el director de admisión de la sede de Ovalle señaló que en la modalidad online se encuentra una experiencia académica flexible, con carreras 100% online y en formato asincrónico. Es así como podrá avanzar en su formación apoyado por un equipo de tutores, una plataforma tecnológica además de un modelo de servicios que se adapta a sus necesidades.

Mientras que el subdirector de Admisión y Difusión de la Universidad Central (UCEN) en la Región de Coquimbo, José Pablo Soler, complementó que "tenemos diversas carreras online. Actualmente, contamos con tres programas de pregrado en este formato: Contador Auditor, Ingeniería Comercial e Ingeniería en Administración de Empresas. A

estas se postula de manera directa enviando la documentación a nuestro contacto de admisión o bien, asistiendo presencialmente a nuestro recinto".

Allí tenemos Ingeniería Comercial e Ingeniería Civil Industrial. Este programa se refiere a alguien, por ejemplo, que ya tiene una carrera de pregrado y quiere sacar una segunda", finalizó el subdirector de Admisión y Difusión de la Universidad Central (UCEN) en la Región de Coquimbo.

PLAN DE ESTUDIOS

De acuerdo a la Universidad Andrés Bello (UNAB), para estudiar una carrera online, es importante tener una buena organización junto con apoyarse en el plan de estudios. El plan de estudios es la primera referencia para los estudiantes, ya que en él pueden conocer los horarios, objetivos, contenidos, evaluaciones y materiales de apoyo.

La importancia del plan de estudios

Las clases se realizan en aulas virtuales, en tiempo real, con profesores y compañeros de estudio.

Se tiene acceso a todo el material de estudio y a herramientas de trabajo individual y colaborativo.

Las evaluaciones son formativas y calificadas, y se realizan en línea.

Las clases se graban y quedan disponibles en la plataforma por un tiempo determinado.

Fuente: Umayor.